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保険薬局会員各位 

 

(一社)姫路薬剤師会会長 泉 憲政 

医療保険担当副会長 藤原 昭 

 

「レセプトでの請求間違いが多い件について」 

 

平素より、本会会務に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

伝達講習会や指定後講習会にて毎回お伝えしている、薬剤調整料に係る算定方法につきまして、

今までは返戻せずに他で剤がある場合は置き換えていましたが、間違いがあまりに多いため、今後

は返戻となり修正を求められる可能性がありますので、請求時は十分にご注意ください。 

 

添付の PowerPoint 資料を参考に、薬剤師のみならず医療事務員にもご周知のほどよろしくお

願いします。 

 

以上 


